

Boulange

La Compagnie du Chassé-Croisé gâte tout son monde.



Morgane et Nicolas ont conquis un public venu nombreux

Samedi, le verger communal prêtait son cadre verdoyant à la représentation d'un joli spectacle qui a attiré du monde, séduit par l'interprétation d'un duo magique issu des très célèbres contes des frères Grimm.

Devant une cinquantaine de spectateurs, la Compagnie du Chassé-Croisé, s'est donnée en spectacle et a présenté son spectacle « La Brigade des histoires », organisée conjointement par la MJC de Villerupt et sa présidente Stéphanie Luzi ainsi que l'association « Le Sillon » de Boulange, et ce, dans le cadre du projet « Voyage en terr'ain connu », .

Ce fut un bel après-midi rempli de bons moments de détente. Ce spectacle gratuit est la seconde action menée au sein du verger, s'inscrivant dans le projet « Un verger pour semer et récolter du lien social », soutenu par la commission culture de la commune de Boulange et la conférence des financeurs.

Aux commandes de ce spectacle Morgane Noubel, comédienne, autrice et marionnettiste et Nicolas Picart, comédien, auteur et metteur en scène. Le duo a tenu en haleine un public venu en nombre.

La suite d'un conte de Grimm

L'histoire repose sur une suite donnée à un conte de Grimm bien connu, à savoir

Hansel et Gretel.

Après leur rencontre avec la sorcière manqua de dévorer Hansel, les deux enfants partent à la recherche d'autres enfants qui, comme eux, ont eu affaire à des sorcières, des monstres ou des parents malveillants.

Pour retrouver leurs homologues de mésaventures et leurs récits, les deux frères et sœur se fient aux rumeurs. C'est en s'attardant sur chaque petit détail qu'ils chassent et récoltent les histoires cachées dans les forêts.

C'est pour cela qu'ils viennent à Boulange pour retrouver l'histoire oubliée des lieux.

Après ce spectacle, très apprécié de tous, le verre de l'amitié conclut cette belle action culturelle.

Boulange • Près de 50 pêcheurs au bord de l'étang.



Les pêcheurs étaient présents de bon matin pour espérer attraper une prise.

Ce week-end, la Gaule Boulangeoise accueillait près de 50 pêcheurs à la journée truites. Le temps a été de la partie et tout autour de l'étang de Bassompierre, et dès 7 h 30, les amoureux et amoureuse de la pêche mettaient à contribution leur gaule. À l'heure du repas de midi, une porchetta ravivait les pêcheurs qui l'ont presque autant appréciée que la journée truites.